

18.06.2011 - 15:00 Uhr

Johannes Rüegg-Stürm, nouveau président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse

Lucerne (ots) -

Lors de la 108e Assemblée des délégués, Johannes Rüegg-Stürm a été élu président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse. Il succède ainsi à Franz Marty qui quitte la présidence après avoir assumé cette fonction pendant neuf ans. Angelo Jelmini intègre désormais le Conseil d'administration à la place de Mario Verga.

Après neuf ans à la présidence du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse, Franz Marty a quitté ses fonctions. «La cohésion du Groupe Raiffeisen s'est renforcée sous Franz Marty», a déclaré Phillippe Moeschinger, vice-président du CA, lors de l'Assemblée des délégués samedi à Lucerne. Dans son discours de clôture, il a rendu hommage à Franz Marty, cet expert financier doté d'une conscience juridique et d'un indéniable talent politique, qui est parvenu à réunir forte croissance, fidélisation de la clientèle et efficience.

Lors de l'Assemblée, les délégués des 339 Banques Raiffeisen ont élu Johannes Rüegg-Stürm comme successeur de Franz Marty à la présidence du Conseil d'administration. Johannes Rüegg-Stürm est professeur titulaire en Organization Studies à l'Université de Saint-Gall et membre du Conseil d'administration et de la commission du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse depuis 2008.

En outre, le Tessinois Angelo Jelmini a été nouvellement élu comme membre du Conseil d'administration. Avocat, entrepreneur et conseiller municipal de Lugano, il remplace Mario Verga qui a démissionné après onze ans au sein du Conseil d'administration. Phillippe Moeschinger a été reconduit comme vice-président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse.

Les délégués ont en outre approuvé le rapport de gestion, le compte de pertes et profits 2010 ainsi que le bilan de Raiffeisen Suisse. Ils ont donné décharge au Conseil d'administration et à la Direction de Raiffeisen Suisse. L'Assemblée des délégués de Raiffeisen Suisse est l'organe suprême de la Coopérative. Conformément à sa répartition régionale, l'Assemblée des délégués se déroule chaque année dans une région de Suisse différente.

Le Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse Font actuellement partie du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse:

- Johannes Rüegg-Stürm, président (Saint-Gall SG, 2008)
- Rita Fuhrer (Auslikon ZH, 2010)
- Angelo Jelmini (Lugano-Pregassona TI, 2011)
- Daniel A. Lüscher (Herznach AG, 2008)
- Anne-Claude Luisier (Ayent VS, 2010)
- Phillippe Moeschinger, vice-président (Thônex GE, 2008)
- Urs Schneider (Bissegg TG, 2008)
- Christian Spring (Vicques JU, 2002)
- Franco Taisch (Neuheim ZG, 2008)
- Edgar Wohlhauser (Schmitten FR, 2006)
- Werner Zollinger (Männedorf ZH, 2006)

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Troisième groupe bancaire de Suisse, Raiffeisen fait aujourd'hui partie des plus grandes banques retail en Suisse avec 3,4 millions de clientes et clients. 1,7 million d'entre eux sont sociétaires et donc copropriétaires de leur Banque Raiffeisen. Le Groupe Raiffeisen comprend les 339 Banques Raiffeisen à structure coopérative, avec près de 1122 points de vente. Juridiquement autonomes, les Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative. Celle-ci dirige l'ensemble du Groupe Raiffeisen au niveau stratégique. Le Groupe Raiffeisen affiche au 31.12.2010 141 milliards de francs de fonds sous gestion et 127 milliards de francs de prêts à la clientèle. La part de marché dans les opérations hypothécaires est de 16% et de 20% dans le domaine de l'épargne. Le total du bilan s'élève à 147 milliards de francs.

Note à l'attention des rédactions:

Vous pouvez télécharger les photos des nouveaux membres du Conseil d'administration ainsi que le présent communiqué en ligne sur www.raiffeisen.ch/presse, le samedi 18 juin 2011 à partir de 16h00.

Contact:

Philippe Thévoz
Porte-parole du Groupe pour la Romandie
Tél.: +41/21/612'50'71
E-Mail: philippe.thevoz@raiffeisen.ch

Stefan Kern

Chef de la Communication externe/Porte-parole
Tél.: +41/71/225'94'41
E-Mail: stefan.kern@raiffeisen.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002451/100627112> abgerufen werden.